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令和２年度（２０２０年度） 熊本電子ビジネス専門学校 学校関係者評価結果 

 

１ 学校の教育 

目標 

 本校の三綱領である「進取」「明朗」「誠実」を教育理念の根幹におき、理事長、校長を中心とした指導体

制のもと、スローガンに、時代を生き抜く「高い専門性」と「豊かな人間力」の育成を揚げ、全教職員が一

丸となって、日々の一つひとつの教育活動を着実に実践し、常に先を見通す論理性や人間の機微がわかる感

性を養い、総合力に富む真の意味で社会に貢献できる人材を育成する。 

 

２ 学校関係者評価委員会 

 （１）開催日 令和３年５月２１日（金） 

 （２）時 間 午後２：３０～午後３：４５ 

 （３）場 所 熊本電子ビジネス専門学校 A館３０３教室 

 （４）出席者 評価委員 ５名（２名欠席、後日資料及び議事録を送付しご意見を伺った） 

学校側 ５名 

 

（１）教育理念・目標 

学校関係

者意見等 

〇学校の教育理念・目標等を含め、日々の学校活動や授業の状況については子供から聞いて

いる。今後も先生方と連携を図って行きたい。 

今後の 

改善等 

〇学生はもちろんのこと、保護者の方々との連携も今後益々重要になってくると考える。保

護者会や各種配布物を含めた従来のやり方に加えて、ＩＴを活用した情報の提供等の方策も

検討して行きたい。 

 

（２）学校運営 

学校関係

者意見等 

〇新制度の導入や新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う対応で職員の作業量が増加してい

ると思われる。学生と向き合う充分な時間を確保するためにも、ＩＴ化等で業務の効率化を

図ってはどうか。 

今後の 

改善等 

〇学校を取り巻く社会の変化により、学生対応以外の業務量は確かに増えている。ただ、ほ

とんどの教育機関に共通する部分でもある。現在は、システム等の導入を前提に各情報を収

集している段階である。システム導入を実現し業務の効率化、判断の迅速化を進めたい。 

 

（３）教育活動 

学校関係

者意見等 
〇新型コロナウイルス感染拡大防止に伴うカリキュラム編成の見直し等は行っているか。 

今後の 

改善等 

〇認可校である以上、授業時間数等に縛りがあるが、授業形態等については、学びの機会が

失われないように柔軟対応できる体制を構築したい。 

 



（４）学修成果 

学校関係

者意見等 

〇コロナ禍の影響で、雇用情勢の不透明感がある。雇用創出の為に新規企業との連携強化が

欠かせないと考えているが、有効な手立てについて何かアイデアはあるか。 

今後の 

改善等 

急速なＩＴ化進展の裏で、地域格差は深刻度を増している。地方の企業こそ様々な業種でＩ

Ｔを扱える人材ニーズが高いので、今後は、学校と地元企業・団体等が更に情報共有を図り

連携を強化し、企業側が有効な受け皿を用意する仕組み作りへとつなげていきたい。 

 

（５）学生支援 

学校関係

者意見等 

〇授業を担当させていただいて、以前に比べて色々な特性を持った学生が増えていると感じ

る。それらの学生を支援できる体制は整っているのか。 

今後の 

改善等 

〇学生の相談は以前に比べて多岐にわたっている。特にメンタルの不調から不登校になる学

生が増えていて担任だけではフォローできないケースがある。職員研修等で職員のスキル向

上に努めていくととともに、公的な機関との連携を深めていき、退学防止と伴に学生の満足

度向上に努めていきたい。 

 

（６）教育環境 

学校関係

者意見等 

〇学科・コースのカリキュラムに応じた施設・設備を充実させていただくことにより、より

実践的な学びが深まるのではと感じる。 

今後の 

改善等 

〇学校全体に係る施設・設備の充実は、少しずつではあるが実現している。学科・コース毎

に応じた部分については、将来構想と連動する部分なのでしっかりと整理し整備に努めたい。 

 

（７）学生の受入れ募集 

学校関係

者意見等 
〇ビジネス系学科の募集状況について詳しく伺いたい。 

今後の 

改善等 

ビジネス分野の募集状況については、非常に苦戦しているところである。外的要因（１８歳

人口の減少や新型コロナウィルスなど）だけでなく、本校ビジネス分野の認知度不足なども

一因である。次年度は各学科の特徴や新しい取り組み（医薬品登録販売者や模擬結婚式）を

前面に打ち出し、募集活動を強化していきたい。 

 

（８）財務 

学校関係

者意見等 
〇職員への周知徹底は図られているか伺いたい。 

今後の 

改善等 

ホームページや評議員会での周知や報告は行われているが、各職員が共通認識できるレベル

までは達していない。今後は職員一人ひとりに状況が伝わるように各種規程の保管場所再確

認や更新などの情報共有を徹底し、取り組んでいく。 

 

（９）法令等の遵守 

学校関係

者意見等 
〇自己点検・自己評価結果の改善はどのように行われているか。 



今後の 

改善等 

施設設備や新型コロナウィルス感染防止対策については、ＰＣの入れ替えや空気清浄機の導

入など具体的な改善は実施できているが、学校運営、人材確保などについては改善できてい

ない部分がある。今後、中・長期的プランを作成し、早期改善に向けて取り組んでいきたい。 

 


